

AMEL

MAI
La newsletter



Scannez et retrouvez la newsletter interne depuis votre téléphone !
Nous vous souhaitons une bonne lecture.

(Mot de passe : LAME)

L'ESSENTIEL DE MAI

Départs Arrivées

Au cours du mois, nous avons enregistré 4 départs : Bruno LAVANANT, David NICOLLEAU, Tony PARAMAN et Alexis DEWAVRIN.

Par ailleurs, nous avons eu le plaisir d'accueillir de nouveaux arrivants : Samir AIT-MECHEDAL en tant que stratifieur, Leny DIOCLÈS au poste de mécanicien, ainsi que Joséphine LE GUÉVEL, stagiaire au sein du bureau d'études. L'équipe d'Hyères a également été rejointe par David RAFFATELLI, technicien SAV. Nous leur souhaitons la bienvenue.

→ Système d'affichage et documentation

Vous l'avez peut-être remarqué, l'organisation des tableaux d'affichage a évolué afin de gagner en clarté et en efficacité. Voici ce qui a changé :

Bannettes murales : permettent de libérer de la place sur les panneaux et de mieux organiser la documentation.

Contiennent :

- Les accords d'entreprise et le règlement intérieur
- De la documentation RH à emporter (livrets de bienvenue, mutuelle, aide au logement...)
- De la documentation HSE (Hygiène, Sécurité, Environnement)
- Des documents du CSE (ex : liste du matériel en location)
- La communication interne (journal interne, newsletters)
- Les archives (anciennes notes de service, informations passées mais consultables)



Porte-vues mural (à côté du trombinoscope) : regroupe les documents obligatoires et les informations permanentes.

Contient notamment :

- Les horaires de permanence de la DRH et du CSE
- Les informations sur la location de matériel
- Les numéros utiles
- L'organisation du temps de travail et congés

Réorganisation des panneaux d'affichage : désormais divisés en trois sections :

- Une partie dédiée aux **syndicats**
- Une partie dédiée au **CSE**
- Une partie dédiée aux **documents obligatoires et aux informations récentes AMEL**

Le bâtiment 1 n'est pas concerné par ces changements en raison d'un manque de place. L'affichage y reste donc inchangé pour le moment.

→ Les livraisons du mois

Ce mois-ci, notre bateau de démonstration, l'AMEL 60 n°28, baptisé "Idle", a été livré à ses nouveaux propriétaires, M. et Mme OLLER. Nous avons également eu le plaisir d'accueillir M. et Mme FAUSTS pour la livraison de leur AMEL 60 n°30 "Aurora", ainsi que M. et Mme BOETTCHER, désormais propriétaires de l'AMEL 50 n°112, baptisé "Hawk".

→ Projet PHARE : avancées des travaux

Les travaux se poursuivent dans le bâtiment 1 en vue de l'aménagement de la future menuiserie. La dalle béton a été coulée, et la création du passage vers la zone de gréement (future zone du sous-vide) est également en cours.

Les installations du système de sprinklage et de l'éclairage dans cette nouvelle zone se poursuivront encore pendant environ un mois.

Travaux à venir :

- Début juillet :

Installation des cabines vernis dans la future menuiserie et dépoussiérage des machines en préparation du déménagement.

- Août :

Transfert définitif de la menuiserie du bâtiment 2 vers le bâtiment 1.



Avant

Bâtiment 1 : future menuiserie, coulage dalle béton



Après